

## Caricom trabaja para promover el diálogo en Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 10 de August de 2017

Modificado el Thursday, 10 de August de 2017

La Comunidad del Caribe (Caricom) trabaja para promover el diálogo en Venezuela y avanzar hacia una solución a los enfrentamientos provocados por la Asamblea Constituyente, instalada por el pasado viernes 4 de agosto, según un comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores de Trinidad y Tobago.

El comunicado divulgado este miércoles por la Cancillería de ese Estado miembro de Caricom, organización que agrupa a países caribeños, sigue a un encuentro mantenido el martes por representantes del grupo regional del que, de momento, no hay información oficial.

Ni la Secretaría de Caricom, con sede en Guyana, ni el presidente de turno de la organización regional y primer ministro de Granada, Keith Mitchell, hicieron durante el día de hoy algún comentario de la reunión, que según medios regionales se celebró vía teleconferencia.

El comunicado del Ministerio de Asuntos Exteriores de Trinidad y Tobago indica que durante la reunión se dieron "opiniones variadas" sobre la situación que sufre Venezuela y que el encuentro se centró "en promover el diálogo entre las partes involucradas en Venezuela y los desafíos que afronta el país".

Los líderes de Caricom, en su última cumbre celebrada en la isla Granada el mes pasado, emitieron entonces una declaración sobre Venezuela en la que reafirmaron sus principios de adhesión al estado de derecho, respeto a los derechos humanos y democracia, así como a los principios fundamentales de no intervención y no injerencia en asuntos internos de los estados.

<http://globovision.com/article/caricom-trabaja-para-promover-el-dialogo-en-venezuela>